



FRAICH'KIDS



Pendant toute l'année scolaire, les élèves de la classe CP/CE1 vivent un partenariat avec l'enseigne Carrefour et le magasin de la Roche sur Yon.

Les objectifs de ce projet, sont les suivants :

DÉCOUVRIR
LA VARIÉTÉ
DES PRODUITS FRAIS
LORS DE VISITES
EN MAGASIN.

EXPÉRIMENTER
LA POUSSÉ DES FRUITS
ET LÉGUMES AVEC
LA MISE EN PLACE
DE CARRÉS POTAGERS
À L'ÉCOLE.

CONNAÎTRE L'ORIGINE
DES PRODUITS FRAIS
VIA DES RENCONTRES
AVEC LES
PRODUCTEURS.

Pour l'instant, nous sommes allés une fois à l'hypermarché pour goûter différentes variétés de pommes et suivre l'histoire du pommier au fil des saisons. C'est Mr Julien Noireaud, le papa d'Hélène qui est l'ambassadeur de ce projet. Nous avons visité l'espace de la boulangerie et nous avons suivi les étapes de la fabrication du pain. Après, nous avons façonné du pain. La visite s'est terminée par une dégustation de jus et de gâteaux aux pommes. Nous sommes rentrés à l'école avec des sacs contenant du pain, du jus de fruits, des documents...



Lors de la deuxième rencontre, c'est Mr Noireaud et une responsable de Carrefour qui sont venus à l'école pour installer deux carrés potager. Par équipe, nous avons différentes tâches à faire : monter le cadre en bois, installer un tissu isolant au fond. C'est Mr Noireaud qui l'a agrafé. Ensuite, il fallait remplir de terreau et d'humus, mélanger les deux. Nous l'avons mis en hivernage en mettant de la paille et des tuiles sur le dessus. Nous avons planté des cyclamens sur le bord. Nous les surveillons régulièrement pour qu'ils ne soient pas abimés.

